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第1585回例会記録　平成23年6月21日（火）  44/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞　	 安藤登会長
1.	2011～12年度R青少年交換派遣学生　結団式並び
に壮行会開催の件
7/2（土）14：00～17：00　ブリーズベイホテル
次年度会長、幹事に依頼いたします。
2.	地区より、麻薬・覚せい剤乱用防止センター「ダ
メ。ゼッタイ。」募金活動用のキットが来ており
ますので、募金をお願いいたします。
3.	第3グループ分担金の返金がありました。原発関
連で帰国した留学生に係るものです。
一人当たり3,100円の返金がありました。
4.	白井会員のご尊父様がご逝去されました。花と香
典を送りました。

＜幹事報告＞　	 山口篤幹事
＊文書着　	川崎日吉RC　川崎麻生RC　	

川崎中RC　　川崎とどろきRC　	
川崎中央RC

＊追伸
来週6/28（火）の例会は、会長・幹事ご苦労様の旅
行です。欠席の方は、当ホテルでの例会はござい
ませんのでお間違いのないようにお願いいたしま
す。

＜ニコニコ委員会＞　	 佐々木委員長
　安藤登会長→「この例会場最後の点鐘、一年間あ
りがとうございました」。中村会員→「6/14の朝日新
聞に記事が掲載されました。箱根でがんばっており
ます」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会
員、安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、伊丹
会員、鴨志田会員、小塚会員、内藤会員、中島眞一
会員、野島会員、東会員、佐藤会員、関山会員、嶋
会員、高田会員、玉井会員、田内会員、渡邊会員、
山口福枝会員、結城会員、古沢会員、佐々木会員。

＜出席委員会＞　	 山口福枝委員長

＜米山奨学委員会＞　	 伊丹委員長
　佐々木会員からいただきました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1587回  7 月 5 日 役員就任式　会長方針

第1588回  7 月12日 委員会報告①　クラブ、職業奉仕委員会

第1589回  7 月19日 委員会報告②　新世代、社会、国際奉仕委員会 
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第1585回例会

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1585回	 41＊	 35	 6	 	 85.37%
第1584回	 41＊	 27	 14	 7	 82.93%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 24件	 26,000円	 1,130件	 1,252,115円
	 0件	 0円	 45件	 535,000円
	 0件	 0円	 2件	 172,000円
	 1件	 10,000円	 53件	 680,000円

累計



＜社会奉仕委員会＞　	 井上久委員長
　社会奉仕の活動は継続が大切だと考え大幅な変更
はせずに、これまでの活動が途切れることのないよ
うやってまいりました。社会奉仕委員会には3つの
活動がございます。
　佐々木委員長には、ニコニコ募金活動にご尽力い
ただきました。関山会員には、環境保全活動の一環
として地域の清掃活動を実施していただきました。
今年は活動範囲を広げ、より多くの地域の方の役に
立ったと思います。碓井会員には、中学生対象の救
急救命の講習会を実施していただきました。これこ
そロータリーの社会奉仕活動中心的位置づけとして
進めていけたらと思います。皆様のご指導のお陰で
委員長の職を全うできました。ありがとうございま
した。

＜本年を省みて＞　	 安藤登会長
　川崎百合丘RC第33代会長として、皆様に協力を
いただきながらゴールを迎えようとしております。
当初から委員会の統合・再編成と変更が沢山ありま
したが、特に思い出に残る事をお話させていただき
ます。
7月　	近隣クラブへ表敬訪問では、各クラブの独特

な雰囲気も勉強になりました。　　　　　
8月　誕生会・納涼会の開催。　　
9月　	ローターアクト研修会、米山奨学生サマーキ

ャンプ。碓井会員、安藤志子会員に参加いた
だきました。第3グループガバナー補佐鈴木
淋道氏を交えてのクラブ協議会では初めての
ことで緊張いたしました。

10月　	ＧＳＥの受け入れで百合丘にはブリトン・オ

ールさんが来訪の際に、山口幹事、白井会員、
両家族の皆様にホストファミリーを引き受け
ていただきました。ガバナーの公式訪問。職
場訪問では、中村委員長の尽力で箱根方面に
行きました。

11月　釣れた会。青少年交換学生マリウス君の歓迎。
12月　	年次総会で第34代会長、幹事、5大奉仕委員長

が承認されました。クリスマス家族会には大
勢の参加をいただきとても楽しい時間を過ご
しました。

1月　新年会をホテルモリノで開催。
2月　	第1・第2・第3グループ合同のIMでは、多摩

RCの要請でご協力いただいた理事、役員の
皆様、本当にありがとうございました。

3月　	東北大震災の影響を受け3/15の例会を中止。
井上久委員長には、社会奉仕委員長として清
掃活動や、募金活動で活躍いただきました。

4月　白井会員のご好意によるさつきの会の開催。
5月　	川崎百合丘RC創立33年例会のチャーターメ

ンバーによるお話は、33年の重みを感じる時
間となりました。奥様感謝デー。　　

6月　	各委員長の一年を省みての卓話、また奉仕活
動を率先くださりありがとうございました。

　最後に私事ですが、闘病生活の中でロータリーク
ラブ会長の就任に当たり悩んだものの後悔の無いよ
うに一年やらせていただきました。至らない私に1年
間協力頂きまして本当にありがとうございました。

■職業奉仕委員会
伊丹会員→「次年度の職場訪問先を検討中につき、
良案がございましたら今月中にお願いいたします」。

本日のプログラム


